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國立嘉義大學農學院 110 學年度第 5 次主管會議紀錄 

              

時間：111 年 4 月 1 日（星期五）中午 12 時 10 分 

地點：農學院會議室(國際會議廳地下一樓) 

主席：沈榮壽院長                               紀錄：呂美娟 

出席人員：侯新龍副院長(請假)、莊愷瑋主任、徐善德主任、林金樹主任(黃名媛老師

代)、蘇文清主任(何尚哲老師代)、陳世宜主任、王文德主任、江彥政主任、

蔡文錫主任、侯金日主任、王孝雯主任、李志明場長、林明瑩主任、黃健

瑞執行長、曾碩文執行長 

列席人員： 

 

壹、主席報告：因我第 4 節的課程耽誤到本會議一點時間，先在此向大家致歉。 

 

貳、宣讀本院 110 學年度第 4 次主管會議紀錄 

決定：紀錄確立。  

 

參、上次會議決議案暨指示事項執行情形 

決定：同意備查。 

  

肆、提案討論 

提案一                                  提案單位：農學院 

案由：修正本院「新世代農民教育訓練暨產業減碳推廣大樓新建工程先期規劃構想書」

分工案，提請討論。 

說明： 

一、因應農學院在雲嘉南平原對農民教育及推廣績效暨氣候變遷調適及淨零排放國

家重大政策，本校擬藉由「新世代農民教育訓練暨產業減碳推廣大樓新建工程

先期規劃構想書」向農委會爭取經費完成旨揭工程規劃及建置。 

二、初步「新世代農民教育訓練暨產業減碳推廣大樓新建工程先期規劃構想書」草案

詳如電子檔。 

三、「新世代農民教育訓練暨產業減碳推廣大樓新建工程先期規劃構想書」草案已經

同儕審閱建議須修正強化之重點詳如附件 P.1。 

決議： 

一、第1項建議「讓新農民或學生未來化為行動，淨零部分要加強專業研究及輔導的

角色」本項加強內容請侯新龍副院長強化。 

二、第2項建議「大樓主要是要當農民學院的住宿和餐飲服務，還有上課教室和實習
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教室」本項說帖請林明瑩主任和侯金日主任準備。 

三、第3項建議「財務規劃如何補助？農委會、教育部、嘉義大學等，如何說服主委？

嘉大自籌配合款嗎？….還有P21補助方式分年經費」請林明瑩主任請教主計室如

何於說帖有適當之合理性。 

四、建議第4項「P13 資料未完整」請侯金日主任完成相關資料。 

五、建議第5項「以近3億去單一補助一棟大樓，除非能夠從區域產業發展（和雲嘉南, 

尤其嘉義縣）的角度去詮釋，不然很難說服其他人。」請院至縣府網頁「智慧農

專區」摘錄重點，並請各單就各單位之專業及教師專長(例如農藝系：水稻之灌

溉頻率調整；園藝系及園技中心：多年生經濟作物或草根植物栽培；森林系滙碳

排碳淨零做法；動科系、動物試驗場動物：動物排泄物之循環利用；景觀系：農

村再生之產業；…等)蒐集雲嘉南相關產業例如台糖、亞蔬、農改場、農田水利、

農會等單位固碳、排碳淨零、國際化等做法並盤點相關資源例如青年農民、農村

再生、社會責任等資料，依國家發展重點，透過農、林、漁、牧、土壤等訂定跨

領域永續發展增匯、減碳淨零之重點主題、發展分針，再匯入大家的資料做計畫

之架構調整。 

六、建議第6項「本構想書的寫法，不是將重點放在前面，而是要看完前面長長的好

多頁，才知道要農委會做什麼…」請江彥政主任及曾碩文執行長屆時整理個2-3

頁以內的重點摘要。 

七、各單位第5項的主題、發展方針之架構請於4月12日下班前E-MAIL院辦信箱。 

八、各單位計畫草案完成後再請林明瑩主任彙整。 

 

伍、臨時動議：無 

 

散會：下午 1點 10分  


